# Monreal dice que está 'entre dos espadas'

En la discusión de la minuta del 'Plan B' en materia electoral en el Senado, Ricardo Monreal dice no estar "entre la espada y la pared", sino entre "dos espadas". Anticipa que, aunque no ha definido su voto, defenderá la Constitución y no buscará "arrastrar" a otros morenistas

a que lo sigan. En entrevista para 'La Silla Roja' de El Financiero Bloomberg también dijo que si Morena hace la encuesta para elegir candidato para 2024, no participará; si opta por otro método, lo pensará, y si es elección primaria, participará. — Redacción / PÁG. 38



MONREAL. 'No quiero pelear con AMLO'.

Hay "presión fuerte" para aprobar, antes del 15 de diciembre, la reforma, sostiene

El senador morenista Ricardo Monreal afirmó que, ante la discusión de la minuta del plan B en materia electoral en la Cámara alta, no se encuentra "entre la espada y la pared", sino entre "dos espadas"; no obstante, anticipó que, aunque aún no ha definido el sentido de suvoto, defenderá la Constitución y no buscará "arrastrar" a otros senadores de Morena a que le sigan.

"Yo no intento convertirme en ogro o traidor a la democracia ni convertirme en héroe. Yo aspiro a cumplir con la Constitución", soltó el coordinador de la bancada de Morena en la Cámara alta, en entrevista para el programa La Silla Roja de El Financiero Bloomberg, en la que, además, reiteró que las inconsistencias constitucionales del plan B del presidente Andrés Manuel López Obrador "no pueden pasar", por lo que entonces el paquete de reformas electorales "se regresará" corregido a la Cámara de Diputados.

En la conversación con los periodistas Enrique Quintana, Víctor Piz y Leonardo Kourchenko, reiteró la necesidad de reformar, antes que las leyes secundarias, la Constitución; no obstante, el legislador refirió que existe una "presión fuerte" para aprobar, an-tes del 15 de diciembre, la reforma electoral, la cual "da paso a un nuevo sistema electoral", al transformar los órganos de dirección a temporales y "fusionar direcciones ejecutivas", pese a que, alrededor de 95 por ciento del personal electoral -quienes reciben un salario "normal" sin "excesos" - no tiene 'sesgos" y cuida los principios de seguridad jurídica, objetividad, transparencia y profesionalismo.

Deacuerdo con ellegislador zacatecano, "en los costados que tengo las espadas puestas, si te mueves a un lado en la definición política puede ser la espada causante de tu muerte. De ese tamaño. En una parte te puede herir y puedes las heridas lamerlas o curarlas, pero si te haces del otro lado, puede ser la muerte", advirtió.

"No quiero pelear con el presidente (Andrés Manuel López Obrador) y no quiero que este sector de Morena, por defender la Constitución, me acuse de traidor. No quiero, pero va a ser inevitable si así fuera. Ahora, la otra parte, ¿cómo le digo a mis alumnos del doctorado que les enseño una cosa y luego hago otra? Estoy hablando en términos generales. No



DIÁLOGO. Victor Piz, Leonardo Kourchenko, Ricardo Monreal y Enrique Quintana, en El FINANCIERO Bloomberg.

### POR PLAN B ELECTORAL

# Monreal: no estoy entre la espada y la pared, sino entre dos espadas

"No quiero que en Morena, por defender la Constitución, me digan traidor", señala

## PROMETE 'PISO PAREJO'

#### NO ATIZAR LA DIVISIÓN INTERNA, PIDE DELGADO

El lider de Morena, Mario Delgado, llamó a los aspirantes presidenciales a no generar más división en el partido. Les prometió piso parejo y que tendrán los mismos espacios para presentar sus propuestas. "Por encima de cualquier

Por encima de cualquier ambición personal, lo principal es regenerar la vida pública del país, estando cerca de la gente y actuan do siempre en pro del bienestar del pueblo. Como movimiento es

quiero adelantar ninguna posición ni voto", agregó.

ni voto", agregó. Previó, por otra parte, que si Morena realiza la encuesta para elegir al candidato del partido guinda a la nuestra responsabilidad que su humanismo político siga transformando la realidad de millones de mexicanos y mexicanas, y eso sólo lo podremos lograr juntos, sin divisiones y sin politiquería", señaló.

Garantizó que "desde la dirigencia nacional existe el compromiso de garantizar piso parejo y un diálogo permanente con quienes aspiran a encabezar el proyecto de la 4T". — Victor Chávez

Presidencia de la República rumbo a la elección de 2024, él no participará; si se opta por otro método, lo pensará, y si es elección primaria, participará. "Yo quiero luchar en (Morena) con piso parejo, con definiciones claras"

RICARDO MONREAL

El también presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado reconoció que ha entablado negociaciones con los dirigentes nacionales de PAN, PRI, MC y PRD, con miras a convertirse en su candidato presidencial; sin embargo, admitió que esos partidos "tienen sus propios laberintos, por no decir infiernos".

"Yo no quiero dividir al PAN. Tiene seis candidatos, yo no puedo ir y decir: 'yo quiero ser'. No lo voy a hacer. Lo que quiero es contribuir a que Morena pueda generar condiciones de ratificación, pero si no hay condiciones, pues no. Yo no estaré ahí forzado. Tampoco he tenido ofertas de partidos. Pero yo digo, en este momento, no estamos siendo claros", remarcó el legislador guinda.

"Yo les digo a ellos (a los dirigentes nacionales de los partidos de oposición): 'definan su proceso interno antes de buscar otra cosa, porque yo no quiero ser factor de división interna en sus partidos. Yo quiero luchar en el mío con piso parejo, con definiciones claras", añadió el líder de Morena en el Senado.

----Redacción